
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação  para  QUE  AUMENTE  A  QUANTIDADE  DE  ÔNIBUS  E  QUE  FAÇA

MELHORIAS NOS VEÍCULOS JÁ EXISTENTES DAS LINHAS DE ÔNIBUS PARA O

DISTRITO DE TAPUIRAMA.

JUSTIFICATIVA

O  REQUERIMENTO  SE  FAZ  NECESSÁRIO,  POIS  EXISTE  UM  GRANDE

NÚMERO DE PESSOAS NESTA REGIÃO QUE UTILIZAM TRANSPORTE PÚBLICO, E

RECLAMAM DA MÁ QULIDADE DOS SERVIÇOS COM VEÍCULOS SUCATEADOS,

SEM ACENTOS E ANDANDO SUPER LOTADOS.. A SOLICITAÇÃO VISA GARANTIR

AO CIDADÃO O DIREITO DE IR E VIR COM SEGURANÇA NAS VIAS PÚBLICAS

COM MÍNIMO POSSÍVEL DE COMODIDADE PRINCIPALMENTE PORQUE ESTÃO

REVESTIDOS DA QUALIDADE DE CONTRIBUINTES E CONTAM COM A ATENÇÃO

DO PODER PÚBLICO.

Câmara Municipal de Uberlândia, 06 de maio de 2024.

RONALDO TANNÚS
Vereador - PSDB
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REQUERIMENTO Nº 98354/2024

APROVADO
4ª Reunião Ordinária - 07/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




